
Regionalschiessverein
Kölliken

Kölliken / Muhen 12. Februar 2009

An die Vereine des RSV

Einladung

zur 2. ordentlichen Delegiertenversammlung des Regionalschiessverein Kölliken auf

Dienstag, 10. März 2009, 20.00 Uhr in der RSA, "Ghürststube", Kölliken

Traktanden:

1. Begrüssung und Appell
2. Wahl eines Stimmenzählers
3. Protokoll der 1. ordentlichen Delegiertenversammlung vom 11. März 2008
4. Jahresberichte 2008
5. Jahresrechnung 2008
6. Tag- und Sitzungsgelder für 2009
7. Budget 2009
8. Tarifreglement
9. Absenden der Regionalmeisterschaft
10. Ehrungen
11. Verschiedenes

Die Vereine haben Anrecht auf folgende Anzahl stimmberechtigter Delegierten:
- Pro 5 A-Lizenzen 1 Delegierter
- Pro Verein jedoch mindestens 3 Delegierte
Vorstandsmitglieder, Ehrenpräsidenten und Ehrenmitglieder des RSV Kölliken haben je eine Stimme.

Anzahl Delegierte: Lizenzen Delegierte

MSV Kölliken 18 3

SV Muhen 31 6

SVS Kölliken-Holziken 38 7

SG Uerkheim 17 3

Pistolenschützen Kölliken 36 7

Sportschützen Kölliken 15 3

Vorstand 10

Ehrenmitglieder/Präsident 3

Total 155 42

Weitere Einladungen gehen an:
Gemeinderat Holziken

Sepp Furrer, Hauswart
Peter Lüscher, Veltheim, Spender FS RSA-Pokal
RSA-Pokalgewinner
FS-Pokalgewinner
Bechergewinner Jungschützenmeisterschaft RSA

Beilagen:
Protokoll der 1.ordentlichen Delegiertenversammlung vom 11. März 2008
Jahresbericht des Präsidenten
Rechnung 2008 Voranschlag 2009
Tarifreglement Auszug
Bericht zum Einbau der KKF

Für die Geschäftsleitung

Der Präsident Karl Gloor



Regionalschiessverein
Kölliken

Protokoll der
1. Delegiertenversammlung vom 11. März 2008 im Schützenhaus Kölliken

Vorsitz: Karl Gloor, Präsident RSV
Protokoll: Patrick Kyburz, Aktuar RSV

Präsenz: Vorstand 9
MSV Kölliken 3
Pistolenschützen Kölliken 8
SG Uerkheim 2
Sportschützen Kölliken 2
SV Muhen 6
SVS Kölliken-Holziken 8

Stimmberechtigt 38
Absolutes Mehr 20

Gäste 2
Total anwesend 40

Traktanden
1. Apéro
2. Begrüssung und Appell
3. Wahl eines Stimmenzählers
4. Protokoll der Gründungsversammlung vom 24. Oktober 2007
5. Info Abwasser-Sanierung RSA
6. Info Neuorientierung
7. Info Sanierung der Altlasten
8. Tag- und Sitzungsgelder 2008
9. Budget 2008

10. Tarifreglement
11. Ehrungen
12. Verschiedenes und Umfrage



1. Apéro

Vor der eigentlichen Versammlung wurde bei einem Apéro auf den neuen Verein angestossen.

2. Begrüssung und Appell

Um 21.00 Uhr begrüsst der Präsident, Karl Gloor, die Anwesenden. Es sind total 40 Personen an-
wesend, davon 38 stimmberechtigt, das absolute Mehr beträgt somit 20 Stimmen. Entschuldigt ha-
ben sich Isabelle Wingeier vom Vorstand und Peter Lüscher, Spender des Wanderpreises der RSA.

Die Einladungen mit der Traktandenliste wurden rechtzeitig verschickt, es werden keine Änderun-
gen gewünscht, somit ist die Traktandenliste genehmigt.

3. Wahl eines Stimmenzählers

Vorgeschlagen und gewählt wird Ueli Lüscher.

4. Protokoll der Gründungsversammlung vom 24. Oktober 2007

Das Protokoll der Gründungsversammlung wurde mit den Unterlagen zur Versammlung verschickt.
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Dank an Barbara Binz für das Verfassen.

5. Info Abwasser-Sanierung RSA

Fritz Kyburz informiert über den aktuellen Stand bei der Abwasser-Sanierung. Am Donnerstag, 13.
März findet die Kick-Off-Besprechung statt. Die Arbeiten sollen in den nächsten Tagen beginnen.

6. Infos Neuorientierung

Auch hier informiert Fritz Kyburz über die aktuelle Situation. Mit der vorhergehenden 34. Delegier-
tenversammlung der RSA ist das Kapitel RSA abgeschlossen. Die neuen Verträge wurden unter-
zeichnet und damit ist der RSV Kölliken nun Besitzer der gesamten Anlage inklusiv Scheibenstand.

7. Info Sanierung der Altlasten

Auch zu diesem Thema berichtet Fritz Kyburz über den aktuellen Stand. Auf allen Distanzen wer-
den in diesem Sommer die künstlichen Kugelfangsysteme (KKF) eingebaut, eine Sanierung der
Altlasten auf 300m ist zurzeit nicht notwendig. Es wurde eine Baukommission unter der Leitung
von Alt-Gemeindeammann Peter Rytz gegründet, dieser gehören weiter Markus Gabriel (Uerk-
heim), Andreas Urech (Muhen), Elisabeth Gloor (Holziken), Karl Gloor und Fritz Kyburz an.

Fritz Kyburz appelliert an die Anwesenden, dass möglichst viel Fronarbeit geleistet werden soll, um
die Kosten zu senken. Die Beschaffung der Finanzen ist noch ein Problem, da die Vorauszahlungen
vor den Beiträgen von Bund und Kanton getätigt werden müssen.

Entfelden ist zudem immer noch an einer Lösung mit Kölliken interessiert.



8. Tag- und Sitzungsgelder 2008

Der Antrag, das Sitzungsgeld auf 20 Franken festzulegen, wird einstimmig angenommen.

9. Budget 2008

Fritz Kyburz hat das Budget für das laufende Jahr aufgestellt. Dieses sieht einen Mehraufwand von
5‘000 Franken vor. Das Budget wird einstimmig angenommen.

10. Tarifreglement

Das Tarifreglement wird nach Erläuterung der wichtigsten Punkte durch Fritz Kyburz einstimmig
angenommen.

11. Ehrungen

Für ihre langjährigen Tätigkeiten für das Schiesswesen auf der RSA werden Bruno Ernst, Fritz Ky-
burz und Hans Suter zu Ehrenmitgliedern des RSV ernannt. Fritz Kyburz wird zudem zum Ehren-
präsidenten ernannt.

12. Verschiedenes und Umfrage

 Fritz Kyburz fühlt sich erschlagen für die Ehre, die ihm zukommt und spendet 3 Becher für
die Jungschützen-Meisterschaft.

 Patrick Kyburz hat eine Homepage für den Verein erstellt, welche in den nächsten Wochen
laufend erweitert wird.

 Vizepräsident Bruno Ernst dankt Karl Gloor für seine grosse Arbeit.
 Im Anschluss an die Versammlung wird das Schlüsselverzeichnis aktualisiert.

Ende der Sitzung um 21.50 Uhr.

Der Aktuar Der Präsident

Patrick Kyburz Karl Gloor
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Regionalschiessverein
Kölliken

Jahresbericht 2008 des Präsidenten

Muhen / Kölliken, 31. Dezember 2008

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Das Jahr 2008 war sehr erfolg- und auch arbeitsreich. Die Sanierungsleitung wurde anfangs
April endlich fertig gebaut, dies nach einer Verzögerung von fast 18 Monaten.

Am Montag, 30. Juni 2008 begann die Aushubarbeit für die künstlichen Kugelfanganlagen
50/25m und 300m. Die Schützen für den Frondienst musste man nicht zusammensuchen, es
waren jeden Tag genügend Leute da. So gingen die verschiedenen Arbeiten sehr speditiv voran.
In Kürze konnten die neuen Kugelfänge geliefert und montiert werden. Nach einer Bauzeit von
knapp einem Monat, am 5. August 2009, erfolgte die Abnahme der neuen Anlagen durch den
Schiessoffizier Peter Stadler. Am 6. August wurden alle „Frondienstler“ zu einem Helferfest
mit Speis und Trank eingeladen. Allen ein recht herzliches Dankeschön! Am Mittwoch, 13.
August, wurden die ersten Schüsse in die neuen Kugelfänge gefeuert.

Es war harte Arbeit mit einer sehr guten Kameradschaft zwischen den Gewehr- und Pistolen-
schützen.

In 3 Sitzungen und einer Delegiertenversammlung erledigte der Vorstand die anfallenden Ar-
beiten. Einige zusätzliche Sitzungen im kleinen Rahmen während der Bauzeit der Kugelfänge
waren natürlich nicht zu vermeiden.

Der Schiessbetrieb mit 35 Schiesshalbtagen konnten wir dieses Jahr gut einhalten, ohne dass
Trainingstage gestrichen werden mussten.

Ich bedanke mich beim Team meines Vorstandes für die gute und konstruktive Zusammenar-
beit. Mein Dank gilt aber auch:

- allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz

- Sepp Furrer für seine wertvolle Tätigkeit als Hauswart

- dem gesamten Mittwoch-Cup-Team

- sowie dem Wirtschaftsteam für die kulinarische Verwöhnung an unseren Anlässen.

- Ein speziell grosser Dank geht an Fritz Kyburz, Urs Wingeier, Roger Widmer und Kurt
Kaiser, denn diese Vier hatten die Fäden in der Hand und ermöglichten die kurze Bau-
zeit der KKF.

Für die neue Saison wünsche ich euch allen „Guet Schuss“!

Der Präsident: Kari Gloor


